

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 01 de diciembre de 2015.

APOYA GOBIERNO DE ECATEPEC A MÁS DE 2 MIL 500 MUJERES PARA CREACIÓN DE NEGOCIOS PROPIOS

Para crear sus propios negocios mediante el fomento al autoempleo y proyectos productivos, el Gobierno de Ecatepec apoyó a más de 2 mil 500 mujeres, para contribuir al progreso de este sector y con ello mejorar su calidad de vida en beneficio de sus familias.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, detalló que se consolidaron como productoras más de mil 500 mujeres, mediante 275 talleres como repostería, bisutería, corte y confección, cerámica y chocolatería artística, entre otros.

Agregó que mil mujeres más fueron empoderadas en oficios como plomería, electricidad, recubrimiento de muros, pegado de azulejos y pisos para iniciar su propio negocio, como parte del programa estatal "Mujeres en la Construcción".

"La mujer es pilar de las familias, por ello en los tres años implementamos y gestionamos programas y acciones para su desarrollo personal y profesional, con la finalidad de que ellas contribuyan a brindar a sus familias seguridad y estabilidad, es así que la colaboración entre gobierno y mujeres dio como resultado Logros Compartidos", dijo el edil.

Explicó que para garantizar el respeto hacia la población femenina, el gobierno municipal se unió a los trabajos derivados de la Alerta de Género que emitió el Sistema para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres a solicitud del Gobierno del Estado de México.

Detalló que a través del Instituto de la Mujer y del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Ecatepec impartieron mil 448 pláticas, talleres y conferencias, para la prevención de enfermedades como el cáncer de mama y cervicouterino, también incluyeron temas sobre la autoestima, violencia en el noviazgo e intrafamiliar, entre otras, en beneficio de 31 mil 768 personas.

Dijo que en apoyo a quienes han sido víctimas de la violencia, brindaron atención integral a 8 mil 727 mujeres y sus hijos con servicio médico, asesorías jurídicas y psicológicas en los Centros de Desarrollo Comunitario y en las Casas de Atención a la Mujer.

Díaz Hernández indicó que para la niñez en estado vulnerable, la Casa Hogar "Ecatepequense" fue remodelada en beneficio de 46 infantes que son atendidos por personal especializado. En estos tres años reintegraron a 200 menores al seno familiar.

En apoyo a las personas con discapacidad, esta administración impulsó acciones para la inclusión social y ejercer plenamente sus derechos; a través del DIF se creó la primera escuela para Ciegos y Débiles Visuales "Una Luz en la Oscuridad", en la cual 25 estudiantes aprendieron sistema Braille, a desplazarse en un cuarto simulador y a usar el bastón para moverse de manera independiente en las calles y en sus hogares.

El alcalde comentó que en el Centro de Equinoterapia atendieron a 900 niños y adolescentes de uno a 14 años de edad con padecimientos como Síndrome de Down, autismo, parálisis cerebral, esclerosis, disfunción cerebral, problemas de conducta, entre otros.

Destacó que el trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno –federal, estatal y municipal- junto con la ciudadanía permitió la suma de logros en beneficio de la población vulnerable de Ecatepec.

